

PF1 interiorismo y Zennio ganadores de los premios de InteriHOTEL



23/10/2017



1.645 profesionales especializados en contract-hospitality pasaron el día 23 de octubre por **InteriHOTEL**, evento especializado en interiorismo de hoteles que se celebra en el CCIB de Barcelona hasta el viernes 25. Además de disfrutar de la zona de exposición que en esta edición cuenta con 200 marcas de primer nivel, los visitantes han podido asistir a las conferencias especializadas de la Knowledge Area y las presentaciones de producto (o Speed Talks) que tienen lugar durante todo el día en la Materials & Tech Area.



Foto de familia ganadores premios.

Han iniciado el programa de IH Talks del congreso contract internacional de InteriHOTEL Dennis Sheridan Hooper, arquitecto de Oseocreativo (Guadalajara, México); Ginnette Garrido, coordinadora de proyectos de GVA (República Dominicana); Verónica Sánchez, arquitecta de Interarq (Cancún, México) y Federico Carstens, CEO de Hamak Hotels (México), con una ponencia titulada 'Principales mercados contract en Latinoamérica: México y República Dominicana'. A continuación, ha tomado el relevo Isabel López Villalta con 'Experiencias: evolución de los proyectos hoteleros' en la que ha relatado su experiencia en el sector y ha esbozado las tendencias más importantes en el mismo.

A mediodía, dos de los participantes en la Design Area —Jordi Cuenca y Mercè Borrell— han tenido su espacio para exponer sus proyectos y su visión profesional del sector. Así, la ponencia de Jordi Cuenca se ha centrado en la conceptualización, el target y el diseño hotelero y la de Marcè Borrell en lo que ella denomina 'interiorismo hotelero DIEZ', basado en crear una experiencia vivencial para el cliente y rentabilidad para el hotelero.

La siguiente sesión, 'Nuevas metodologías para los proyectos hoteleros' ha tomado un carácter más técnico gracias a Ignasi Pérez Arnal, BIM Academy, y Gisela Santillana y Albert Sierra, Account Executives en Autodesk. BIM, Lean Construction, Offsite buildings o Modular Spaces han sido algunos de los temas tratados.

Participantes en la misión inversa internacional procedentes de Emiratos Árabes Unidos, Fadi Banani de Leo a Daly, y Anna Szonzyi de Studio Anna Szonzyi, han protagonizado junto con Ángela Lalatta de amec ascon, una ponencia en inglés acerca de las claves para entrar en el mercado contract emergente de EAU.

A continuación ha tenido lugar la inauguración institucional que ha contado con la presencia de Octavi Bono, director general de Turisme de la Generalitat, Joan Romero, conseller delegat ACCIO, Joan Moisès, alcalde de la Sénia, Ramón Gabarró, presidente de CENFIM, y Joaquim Solana, director de esta misma fundación organizadora del evento. Durante el acto se ha realizado la entrega de premios a la mejor entrada de blog sobre interiorismo de hoteles y a la innovación en producto que han recaído, respectivamente, sobre PF1 interiorismo con la entrada de blog titulada 'Faro de Isla Pancha: vivir en la piel de un farero' y el IWAC Display de la empresa expositora Zennio, un control de accesos personalizable para hoteles, que identifica a los clientes para el acceso a las habitaciones o zonas comunes a través de tarjeta NFC, permitiendo o denegando la entrada en función de sus permisos.